
Sorseggiando il digitale 

un caffè che sveglia l'intelletto 

Il 13 Ottobre, per celebrare l'Erasmus Day, la nostra scuola ha indetto 

un evento che consisteva nell’aprire la scuola al pubblico nelle ore 

pomeridiane, per ospitare e far partecipare le persone a delle attività 

condotte unicamente dagli studenti.  

L'evento è cominciato ufficialmente alle ore 15:30; il Dirigente Scolastico 

Roberta Moncado ha introdotto il pomeriggio con un discorso di apertura, 

durante il quale ha spiegato brevemente cosa fosse l'Erasmus day, e di 

come la scuola avrebbe affrontato il tema nel pomeriggio. Durante il 

discorso ha fatto intervenire anche diverse persone come l'assessore 

Varone, il quale ha portato le sue scuse per l'assenza del sindaco, e la 

professoressa Alessandra Ceroni, l’Animatore Digitale della scuola, che ha 

organizzato l’evento. La professoressa ha infatti parlato del progetto 

ErasmusPlus, ma soprattutto della sua personale esperienza di formazione 

all’estero, mostrando verso la fine del discorso un piccolo video nel quale 

si vedeva quanto ampio fosse il raggio d'azione dell'ErasmusPlus, che ha 

condotto gli Animatori digitali in Francia, Germania, Finlandia, Spagna, 

Regno Unito; una volta terminato il discorso introduttivo, tutti gli ospiti 

hanno avuto libero accesso alle attività degli studenti.  

"Credo che il messaggio dell'Erasmus lo abbiano recepito, utilizzare lo 

smartphone non solo per chattare, ma anche a scopi didattici, 

trasformando concetti ostici in un qualcosa di più moderno": queste sono 

le parole di Matteo, uno degli organizzatori di una delle tante attività che 

il liceo “Peano” ha proposto, tramite le quali si è riusciti a sfruttare 

l'Erasmus per condividere la cultura digitale, avvicinando così anche 

persone di una diversa generazione a questo mondo che a loro sembra 

tanto lontano. Anche Riccardo Mastropaolo, uno dei candidati al consiglio 

di Istituto, ha espresso la sua sull'argomento:" Questa iniziativa dimostra 

come l'informatica si sia infiltrata nella scuola, facendo risparmiare 

anche molti soldi sull'acquisto dei libri di testo; inoltre è organizzato 

molto bene, tranne per qualche mancanza nei volantini". Riccardo, oltre ad 

elogiare l'evento, ha messo anche in evidenza qualche difetto, dando così 



l'opportunità agli organizzatori di potersi migliorare e di far uscire di 

anno in anno un evento sempre più bello e coinvolgente. Per concludere, 

verso fine giornata il Professor Vasco Abiuso ci ha espresso la sua 

opinione in merito alla giornata che si era svolta :" A me piace qualunque 

iniziativa in cui i ragazzi escono dai banchi e fanno qualcosa che hanno 

imparato fuori, ogni occasione in cui ci si mette in gioco è molto 

formativa". 

 La giornata dell'Erasmus è giunta al termine, ma non temete, l'attività 

verrà riproposta l'anno prossimo e, se non avete avuto l'occasione di 

partecipare quest'anno, avrete un’altra possibilità; in fondo in questa 

giornata "Sorseggiamo il digitale". 
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